

Journée de Recherche des Doctorant.es en Économie de Grenoble (JRDEG 2026)

Grenoble, France – 19/05/26



Appel à communication

L'École Doctorale de Sciences Économiques (EDSE) est ravie d'annoncer la tenue de la deuxième édition des Journées de Recherche des Doctorant.es en Économie de Grenoble le 19 mai 2026 sur le Campus universitaire à Saint-Martin-d'Hères.

Les doctorant.es en économie de Grenoble sont invité.es à présenter leurs articles, leurs projets de recherche ou des chapitres de thèse. Les contributions peuvent se rattacher à tous les champs de l'économie, porter sur des approches théoriques ou empiriques et mobiliser des méthodologies diverses. Les contributions peuvent se trouver à différents stades d'avancement.

La journée débutera par une intervention de Coralie Calvet, Maîtresse de conférences en économie écologique à AgroParisTech, portant sur sa trajectoire de chercheuse au prisme des différentes méthodologies et ancrages disciplinaires qu'elle a mobilisés. Antoine Malézieux, Professeur associé en économie comportementale et marketing à la Burgundy School of Business, clôturera la journée par une présentation de son étude sur le marché du travail des jeunes économistes en France.

Pour participer, merci d'envoyer un résumé détaillé ou un document de travail (en français ou en anglais) à jrde.grenoble@univ-grenoble-alpes.fr avant le 13 mars 2026.
Pour toute question, merci de nous contacter à l'adresse mentionnée.

Date butoir de soumission : 13 mars 2026

Avis d'acceptation : 27 mars 2026

Conférence : 19 mai 2026

Équipe d'organisation : Arthur Guillot, Clara Jenft, Julien Fernandez, Karl Hauser, Romane Gajdos

PhD Economics Workshop (JRDEG 2026)

Grenoble, France – 19.05.26



Call for Papers

The Doctoral School of Economics (EDSE) is pleased to announce the launch of the second edition of the PhD Economics Workshop, taking place on May 19, 2026, at the University Campus in Saint-Martin-d'Hères.

Doctoral students in economics at Grenoble are invited to submit their articles, research projects, or thesis chapters. Contributions may relate to any field of economics, focus on theoretical or empirical approaches, and employ a variety of methodologies. Contributions may be at various stages of completion.

The day will begin with a presentation by Coralie Calvet, Senior Lecturer in Ecological Economics at AgroParisTech, on her career as a researcher through the lens of the various methodologies and disciplinary approaches she has employed. Antoine Malézieux, Associate Professor of Behavioral Economics and Marketing at the Burgundy School of Business, will close the day with a presentation of his study on the labor market for young economists in France.

To apply, please submit an extended abstract or a working paper (in English or French) to jrde.grenoble@univ-grenoble-alpes.fr by March 13, 2026. For any questions, please contact us at the given email.

Submission deadline : March 13rd, 2026

Acceptance notice : March 27th, 2026

Conference : May 19th, 2026

Local Organisers : Arthur Guillot, Clara Jenft, Julien Fernandez, Karl Hauser, Romane Gajdos

